:							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	:	:			MILENIO	0	06/06/2022	LEGISLATIVO
								MILLINIO			

'Alito' afirma que Esteban Villegas ganó elección en Durango de manera contundente

El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejando Moreno, afirmó que en Durango se tuvo una elección sin incidentes, en donde dijo, quedó claro de manera contundente el próximo gobernador será Esteban Villegas con "una clara ventaja de más de 10 puntos"

"Agradezco a la ciudadanía y al priismo de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Quintana Roo, Oaxaca y Tamaulipas, el respaldo que dieron a nuestras candidatas y candidatos. Vamos a defender la voluntad de cada uno de sus votos, jel PRI siempre estará del lado de México!", dijo a través de su cuenta de Twitter.

"Mi felicitación y reconocimiento al priismo de los seis estados, lo dieron todo por nuestras candidatas y candidatos, demostraron su amor y lealtad a México. ¡Vamos con todo!", añadió.

Por su parte, la gobernadora de Chihuahua, Maru Campus, dijo que en Durango se obtuvo el triunfo "cuando se venía de muy atrás", lo que agregó, les dejó muy claro "cual es la mejor receta para enfrentar al mal gobierno: el tener esta alianza en unidad con convicción y con mucha disposición".

"Hoy Durango le pone muestra a todo el país de lo que se puede hacer de forma solidaria. Hoy Durango le enseña a México que hay tiro para el año 2024", celebró.

Acompañados del candidato de la coalición Va x Durango, conformada por el PRI, PAN y PRD, el dirigente nacional de éste último partido, Jesús Zambrano, dijo que, con los datos que hasta ahora se tienen, también se logró el triunfo en Aguascalientes y Tamaulipas.

https://www.milenio.com/negocios/alejandro-moreno-esteban-villegas-gano-eleccion-durango